

Dampffahrten zwischen Etzwilen und Singen



Foto: Julian Byr

Am 12. Mai 2018 gab es zwischen Etzwilen und Singen anlässlich des Museumsbahnfestes Rielasingen Dampffahrten mit dem in Privatbesitz befindlichen Wagenmaterial der BD&S. Der vorher im alten SBB-Anstrich gehaltene D-RIC (ex Rail IN, ex SBB) trägt nun auch ein blaues Farbkleid.

Das besondere Bild zum Schluss

1818 wurde die Chemische Fabrik in Uetikon gegründet, welche ab 1894 einen Gleisanschluss aufwies. Die Episode endete am 26. Mai 2018 mit einem Dampfzug des DVZ0.



Foto: Tibert Keller